

白馬村ウイニング21  
ホー  
ル友の会が企画し  
た「ヒノマルソウル  
舞台裏の英雄たち」  
を鑑賞する。これまで  
新型コロナで鑑賞の機  
長・白馬村スキークラブ

# フリーント (現場)からの風

宮田 守男

会を得ることができるなかった映画で上映企画した関係者に感謝だ。

私は当時、白馬ジャンプ競技場の副会場責任者の任に当たっていました。ため繰り広げられる内容は思い出深いものだった。会場の移動制限があり、当時こんな場面もあったのかと改めて知る事もできた。

## オリンピック開催の財産を改めて知る

出来事が今も鮮明な記憶として残っている。

「会場副責任者でありながらスノーハープでのコンバインド会場副責任者・30名のスタッフに支えられた白馬村オリンピック競技課

ブ事務局長・大会運営の資金確保を目的とした白馬村実行委員会事務局長などの職を兼任したため当時の会場責任者の牛越徹さんや会場スタッフに助けられた。また最終的に3万4500人を超える観

客と悪天候の中、帰路を急ぐだろう観客の安全確保のため2本目開始には会場の出口に当たる長い階段をどの様に誘導するか思いはせた事と日本チームの優勝歓喜のどよめきと共に一気に階段を駆け下

りる状況は忘れる事ができない」

岸田文雄新首相の所見終わってテスト信表明「はやく行った

選手の物語なので仕方ないのかもしれない。ジャンパーの西方仁也が、猛吹雪の悪天候の中、ジャンプを可能にした多くの関係者がい

くまで行きたければみんなで進め」、経済格差を協調によって乗り越えようとの訴えた。

アフリカのことわざと紹介されているが現地では聞かないとの情報もある。2016年の米民主党全国大会で

ブッカー上院議員の引用や、ノーベル平和賞を受けた米国の大統領のゴア副大統領の授賞式での引用でも有名な言葉だ。経済だけでなく日本を取り巻く多くの問題にも当てはまる言葉でもある。多くの問題に

民の理解が得られる方向を示す「道しるべ」があれば「みんなで」の意識も高まるに違い

(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)



白馬村ソフトボール選手権を楽しむ選手達。  
スポーツの素晴らしさを実感する